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令和３年度 第２回 四街道市史編さん委員会会議録 

 

 

日  時  令和４年 ２月２２日（火）午前１０時００分～午前１１時００分 

   

場  所  四街道市役所 第二庁舎２階 第２会議室 

 

出席委員  須藤元夫 委員  小池米子 委員    

綿貫啓一 委員  遠山成一 委員  林良紀 委員 

小山美知子委員   

 

事 務 局  中村政弘 市史編さん主任  久保木直樹課長 

荒木寿久 課長補佐（市史編さん室長）   

北﨑好昭 副主幹  加藤久明 主査補 

 

傍 聴 人    ０人 

 

 

 

―― 会議次第 ―― 

 

１．開   会 

２．挨   拶  

３．委員長、副委員長選出 

   ４．議   題  

    ⑴ 「写真に見る四街道の歴史」について 

⑵ 市史編さん刊行計画(案)について 

⑶ そ の 他 

５．閉   会 

１．開   会    

荒木 課長補佐：定刻となりましたので、これより令和３年度 第２回四街道市史編さん委員会を開会いた 

        します。 

２．挨   拶    

久 保 木 課 長：＜ 課 長 挨 拶 ＞ 

＜ 職 員 紹 介 ＞ 

荒木 課長補佐：ありがとうございました。 



2 

 

        市史編さん委員の皆様、第１回の委員会がコロナ禍で書面開催となってしまい、ご不便をおか 

        けしました。 

        まだ、収束されていない中、お集まりいただきありがとうございます。 

＜ 委 員 紹 介 ＞ 

３.委員長・副委員長選出  

荒木 課長補佐：続きまして、会議次第３委員長、副委員長の選出に進めさせていただきます。 

        新たな任期となり、正・副委員長が選出されてません。 

        議題の進行は、四街道市史編さん委員会条例第５条第１項の規定により委員長が議長となりま 

        すことから、委員長が決まりますまで久保木課長に座長を務めていただきたいと思います。 

        久保木課長、会議の進行をお願いします。 

 

久 保 木 課 長：それでは、会議の進行を努めさせていただきます。 

        四街道市史編さん委員会条例第４条第２項の規定によりまして、委員長は委員の互選により選 

        出することとなっておりますので、まず委員長の選出について、ご意見等ございますか。 

 

林  委  員：委員長には須藤委員を推薦したいと思います。 

 

久 保 木 課 長：ありがとうございます。 

ただ今、須藤委員との声がございましたが、いかがでしょうか。 

 

 委   員 ：異議なし 

 

久 保 木 課 長：それでは、須藤委員に委員長をお願いすることとし、これをもちまして座長の任を降りさせて 

        いただきます。 

 

荒木 課長補佐：ありがとうございました。 

        それでは、須藤委員長に引き続き会議の進行をよろしくお願いいたします。 

 

須 藤 委 員 長：＜委 員 長 挨 拶＞ 

 

須 藤 委 員 長：それでは引き続きまして、副委員長の選出でございますが、四街道市史編さん委員会条例第４ 

        条第２項の規定によりまして、副委員長も委員の互選により選出することとなっております。 

        ご意見等はございますか。 

 

林  委  員：副委員長には小池委員を推薦したいと思います。 

 

須 藤 委 員 長 ： ただ今、小池委員との声がございましたが、いかがでしょうか。 

 

 委   員 ：異議なし 

 

須 藤 委 員 長：それでは、小池委員に副委員長をお願いしたいと思います。 
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小池 福委員長：＜副 委 員 長 挨 拶＞ 

 

須 藤 委 員 長：よろしくお願いいたします。 

 

須 藤 委 員 長：それでは会議を進めさせていただきたいと思います。 

        まず事務局から説明をお願いします。 

 

加 藤 主 査 補：はい、本日の出席委員は６名です。従いまして、四街道市史編さん委員会条例第５条第２項の 

        規定に基づき、過半数に達しおりますので、本会議が成立いたしますことをご報告いたします。 

 

須 藤 委 員 長：次に、審議に先立ちまして、会議の公開・非公開の決定についてお諮りします。事務局からの 

        説明をお願いします。 

 

加 藤 主 査 補：はい、市では、審議会等の透明性や公平性を確保するため、会議の公開制度を設けております。 

       「四街道市審議会等の会議の公開に関する指針」では、審議会等は原則公開としており、四街道 

市情報公開条例第８条における非公開情報を審議する際には、非公開と決定することも可能であ 

りますことを、申し添えます。 

       なお、本日は非公開情報にする議題がないと考えております。以上でございます。 

 

須 藤 委 員 長：それでは、四街道市史編さん委員会の開催ですが、本日は非公開情報にする議題がないため、 

        公開として委員の皆様宜しいでしょうか。 

 

委     員：異議なし 

 

須 藤 委 員 長：ありがとうございます。 

        それでは、公開ということですね。 

次に、本会議の会議録の取扱いについて、会議録に発言者氏名を記載する可否についてお諮り 

        します。事務局からの説明をお願いします。 

 

加 藤 主 査 補：はい、会議録の公開につきましては、「審議会の会議の公開に関する指針の解釈運用基準の規 

        定」により、発言者の氏名を明記することと示されております。 

 

須 藤 委 員 長：会議録の公開及び発言者氏名の明記も、委員の皆様、よろしいでしょうか。 

 

委     員：異議なし 

 

須 藤 委 員 長：次に、会議録署名人について、事務局からの説明をお願いします。 

 

加 藤 主 査 補：はい、会議録署名人につきましては、委員の中から２名を選出させていただきたいと考えてお 

        ります。 

 

須 藤 委 員 長：会議録署名人につきましては、委員の方から２名選出するということで、委員の皆様よろしい 
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        でしょうか。 

 

委     員：異議なし 

 

須 藤 委 員 長：それでは、会議録署名人についてですが、委員の中から２名を選出いたします。 

        よろしゅうございますね。 

        事務局から何か案はありますか。 

 

委     員：異議なし 

 

加 藤 主 査 補：事務局（案）としては、今回の委員会につきましては、“林委員”と“小山委員”に 

        にお願いしたいと思います。 

 

須 藤 委 員 長：事務局から“林委員”と“小山委員”にとお話がありました。委員の皆様、如何でしょうか。 

        皆さん、よろしゅうございますね。 

 

委     員：異議なし 

 

須 藤 委 員 長：会議録署名人を、“林委員”と“小山委員”にお願いいたします。 

        本日、傍聴人はいらっしゃいますか。 

 

加 藤 主 査 補：傍聴人はおりません。 

 

４．議題 

須 藤 委 員 長：それでは、傍聴人はいないということなので、議題に入ります。 

        会議次第４議題１「写真に見る四街道の歴史」について 

        事務局より説明願います。 

 

北 崎 副 主 幹：はい。先日お配りした資料をご覧ください。 

        議題１の「写真に見る四街道の歴史」について、をご説明させていただきます。 

        ＜資 料 を 説 明＞ 

         

須 藤 委 員 長：事前に資料 1の方は、委員の皆さんにお渡ししてるので、大丈夫ですか？渡ってますよね。 

一通りご覧になってますよね。最終でないでしょうから、事務局、追加で何かございませんか。 

         

荒木 課長補佐：＜補 足 説 明＞ 

        

須 藤 委 員 長：ありがとうございます。という事でございますので、ここまでの説明はよろしゅうございます 

        ね。ここは違ってるよとかあると思います。それでは、皆様、何かご質問等ありませんか。 

 

中 村 主 任：写真集の写真だけで１，０００点強ありますが、年代のはっきりしているものが決し 

       て多くなく、年代を推定するのが困難なもの、はっきりしないものは年代を書いてませ 
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       ん。また、既に３冊の良い写真集が出てるので、重なってる写真が有るかもしれません。 

       それから、地域によって発展の度合いが違うので、どうしても写真にバラツキがありま 

       す。それはやむを得ないかなという点があります。 

 

須 藤 委 員 長：ということですので、会議次第４議題１「写真に見る四街道の歴史」については、よろしいで 

        すか？ 

        

荒木 課長補佐：皆様、写真集について、ありがとうございました。 

        なお、本日の会議終了後、不明な点やお気づきの点、ご意見等がございましたら、校正の都合 

        で、お忙しい中、時間がございませんが、２月２５日（金）までに、社会教育課市史編さん室 

        までご連絡いただきたいと思います。 

 

        ４０周年記念の写真集について、本日お示しした構成内容で作成いたしますので、委員の皆様 

        のご了承をいただきたいと思います。 

        なお、この市制施行４０周年記念の写真集については、このあと校正をかけ、最終確認をして、 

        ５００部作成いたします。 

        委員の皆様には、記念誌ができ次第、成果品をお持ちし、ご報告させていただきたいと思いま 

        す。 

 

須 藤 委 員 長：議題１につきまして、写真集発行の了承と、お気づきの点がありましたら、今週中に事務局 

        まで報告していただけたら。 

 

須 藤 委 員 長：それでは、引き続き会議次第４議題２の「市史編さん刊行計画について」 

        事務局より説明願います。 

 

北 崎 副 主 幹：はい。では、引き続きまして会議次第４議題２「市史編さん刊行計画」についてご説明させて 

        いただきます。 

        皆さまのお手元の資料をご覧いただけましたらと思います。 

        【北﨑 説明】⇒資料 

 

須 藤 委 員 長：会議次第４議題２につきましてご承認いただけましたら挙手をお願いいたします。 

 

        【全員異議なし】 

 

須 藤 委 員 長：次に、会議次第４議題３の「その他」について、なにかございませんか。 

        委員の皆さま、何かご意見等ございませんでしょうか。 

        なければ、本日の議題について終了いたします。 

        事務局にお返しします。 

 

荒木 課長補佐：以上をもちまして、令和３年度第２回四街道市史編さん委員会を閉会いたします。 

        委員の皆様、本日は長時間にわたりありがとうございました。 


